



あかまつ

令和4年度

第21号

令和4年6月30日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

新体カテスト行われる

本日30日(木)は2・3時間目を使って全校で体カテストを行いました。全校で行う種目(立ち幅跳び・反復横跳び・長座体前屈・上体起こし・握力)の他にも学年で取り組むもの(ソフトボール投げ・50m走・シャトルラン)もあり、体力向上のための手立ての成果と課題を把握するものです。

1・6年, 2・5年, 3・4年がそれぞれにペア学年になって、記録のお手伝いをしたり、足を押さえてあげたり、応援したりと協力しながら活動しました。2年生以上は昨年度の記録と比較しながら、自分の目標を決めて頑張っていました。結果を踏まえ、体育の学習に生かしていきたいと考えています。

さて、怪我をしにくい健康な体をつくるための「36の動作」というものがあるそうです。「なるほど、だから幼稚園や小学校は遊具があるんだなあ」と納得した次第です。

【体のバランスをとる動き:「立つ」「起きる」「回る」「渡る」「ぶら下がる」「逆立ちする」など】

【体を移動する動き:「歩く」「走る」「はねる」「跳ぶ」「登る」「くぐる」「泳ぐ」など】

【用具を操作する動き・力試しの動き:「持つ」「支える」「運ぶ」「押す」「当てる」「とる」「渡す」「振る」「投げる」「打つ」「蹴る」「引く」など】

生活様式が昔とは変化し、意識して体を動かしたり運動させたりしないと、ずっと同じ姿勢でテレビを見たりゲームをしたりというお子さんが多いのではないのでしょうか。今は天気が悪いのですが、子どもたちに歩いて登校することや、元気に外遊びすることを大事にさせたいものです。また、お家のお手伝いの中にも、このような動きの獲得につながるものがあるかもしれませぬ。



初めての絵の具・初めてのプール

何をするにも【はじめて】が付く1年生ですが、23日(木)には初めての絵の具学習、29日(水)には初めてのプール学習でした。とてもよく話を聞く1年生の姿に、絵の具の先生がびっくりしていました。また、学校の大きいプールでも、担任の先生の指示をしっかりと聞いて行動していました。水の事故を防ぐ大事なバディ(水泳の時のペア)のかけ声、「バディいち!、に!、さん!…」もとてもよくできていました。保護者の皆さんや全校



の子どもたちに見せたいくらい、学ぼうとする意欲あふれる学習態度でした。



地域への恩返し~地域花壇苗植え

以前より子どもの数が減ったとしても、地域の子どもの健やかな成長を願う地域の皆様の思いはなくなることはありません。子どもたちを慈しみ、多方面から支援してくださっている地域の皆様への恩返しにもなるよう、積極的に地域花壇の苗植えに出かけようと呼びかけておりました。26日(日)には中里親子花壇の早朝作業が行われ、南小の子どもたちの懸命に花の苗植えをする姿が見られました。「花の町太田」の立派な一員です。

